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「Be a Fr iend」（ 友 達 に な ろ う よ ）　2014－2015 年度下館ロータリークラブテーマ

のこもった接待を受けた報告を受けています。
ほんとうに、ありがとうございました。
　当クラブも、11月５日にガバナー公式訪
問が、予定されています。また、平成27年
５月20日には、分区内ですが、創立５５周年
の記念例会を企画しております。
　今後とも、高梁ロータリークラブと下館ロー
タリークラブがなお、いっそうの親睦を深め
会員同士が行き来できるよう、これからも、よ
ろしく、お願いいたします。

　ＲＩ2820地区　下館ロータリークラブ
会　長　 鈴 木 光 則　
幹　事　 早 瀬 浩 一　

親睦友好委員会委員長　 河 添 泰 徳　
　
　

社会奉仕委員会からのお知らせ
新井利平 委員長

「赤い羽根共同街頭募金」ご協力のお願い
◆日時：10月１日（水）午前7時～8時 30分
◆場所：下館駅南口
◆集合：下館駅北口　午前 6 時 50 分
雨天決行。担当場所は駅南口ですが、北口に集合
してから移動します。ご協力宜しくお願い致します。
　

研究会報告
新井和雄 クラブ奉仕委員長

　今年度が始
まる直前の６月
15日に2014～
2015年度2820
地区会員増強
セミナーがあり
ました。減少の
一途をたどる
会員数にはど
めをかけ、継続

性をもって会員増強に当たるとのことで、今年度か
ら義務参加者が会長エレクトと現幹事になりまし
た。まず、藤居ガバナーからは、サンディエゴでの
GETSでも話題は増強と財団そしてポリオの撲滅が
中心であったとのことです。全大会では 2770地区
2014～2015年度ガバナーの濱野英美氏からのレ
クチャーがありました。会員増強に必要なのは、会

前例会報告　第 2623 回　2014/9/10（水）
　

会 長 挨 拶 鈴木光則 会長

　本日は挨拶ではなく、要望の話になります。
各委員会の活動ありがとうございます。現在は以
前と違い一人２委員会兼務ということが問題なの
かと思いますが、委員長一人の活動になってし
まっているような事が見られます。委員会活動は
全員でやっていただけるようお願いいたします。
情報の共有だけでもやってください。
　私の経験では委員会活動に参加することで、い
い人間関係が作られ、いい仲間となり人生の、大
事な財産となりました。今後、委員長等を努める
時には大いに役立つと思います。仲間ができる事
でロータリーも楽しくなると思いますし、これが
今年度のテーマ「Be a Friend」の真意です。
　各委員会のミーティングに会長・幹事の同席が
必要ならば喜んで同席させていただきます。
皆様の委員会活動があってのロータリーです。
よろしくお願いいたします。
　

幹 事 報 告 早瀬浩一 幹事

１．ガバナー事務所より下記２点届きました。
①ロータリー家族月間に因みアンケート調査依頼
②長期交換派遣学生の募集案内
　⇒ 青少年奉仕委員会へ

２．国際交流友の会よりご支援のお願い状が届き
ました。

３．ツインクラブのカスタマンズRCより現況報告書
が届きました。鈴木会長の今年度の活動計画等
が掲載されています。廻しますのでご覧下さい。

４．高梁ロータリークラブへガバナー公式訪問の
お祝い状を送りました。

　
高梁ロータリークラブ　柴倉会長へ

　ご無沙汰しております、下館ロータリーク
ラブの今年度幹事の早瀬と申します。
　柴倉会長年度、松本ガバナーの公式訪問が
９月17日に行われる予定とお聞きしました。
　ほんとうに、おめでとうございます。
　当クラブの創立５０周年には、ほんとうに
多大なるご協力ありがとうございました。
この場をお借りしまして、御礼申し上げます。
　また、一昨年、貴クラブのご招待を受け当ク
ラブ会員が、来訪した際にはすばらしい真心



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

「深めよう奉仕を通じて、地域社会への貢献を」　2014－2015 年度第 2820 地区テーマ

11．例会で多くの人と職業上の理解を深める
事は職業奉仕だ

12．「売り手」よし、「買い手」よし、「世間」
よし、「環境」よし

　今年は11月中旬にキューピーマヨネーズ五霞工場
見学を予定しております。詳細は後日連絡致します。
＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

神山芳子 青少年奉仕委員長
　青少年奉仕
のもとにある
ローターアク
ト、インターア
クトの会員増
強をはかるよ
うに。また、昨
年、新世代奉
仕から青少年
奉仕に変わり、
国際奉仕のもとにあった青少年交換委員会が青少
年奉仕に移され２年目を迎えることになりました。
　地区の役目はクラブ活動の支援であり、よりよい
サービスの提供を目指して本日の研究会がより充実
したものになるようにとの言葉で開会されましたが、
一番の話題はローターアクトの会員減少の問題でした。
下館ローターアクトも今年は３名からのスタートと
なりました。私も２・３名声をかけておりますので、
この秋からはオブザーバーとして参加してくださる
と思います。是非、みなさんも心当りの方に声をか
けて下さればありがたいです。
　今年もライラの研修が来月11～13日２泊３日
で、筑波のふれあいの里で開催されます。私は私用
で出られませんが、どなたか関心のある方がおりま
したら、早瀬幹事まで声をかけて下さい。〆切は今
月中となっております。
　下館RCが後援している「筑西市少年の主張大会」
が本年も開催されます。９月は「青少年月間」でも
あり、現在の青少年の考え・思いを聞いて下さい。
来週例会日と同じですので例会終了後、すみやかに
下館北中学校へ移動して御参加されますようお願い
致します。
　

元気づけられる話④ 舘野 博 会員

５．イグ・ノーベル賞
　イグ・ノーベル賞は1991年、科学雑誌『ユーモア
科学研究ジャーナル』の編集長マーク・エイブラハ

員一人ひとりがロータリーとは何かを明確に答えら
れ、所属クラブの魅力をアピール出来る事が大切
であるとのことでした。
　ロータリーとは、他人を思いやり他人のために役
立とうとする職業人の世界的な集まりです。ゴルフ
をし、お酒を飲み、語り合い、世界中で奉仕に汗を
流す下館ロータリークラブの仲間を増やしてまいり
ましょう。
＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

鈴木健一 職業奉仕委員
　本日佐藤委
員長が欠席で
すので委員長
に代わり発表
させていただ
きます。
　職業奉仕は
ロータリーの
第２奉仕部門。
ロータリアン

が、その職業上のあらゆる関係において、すべての
人々に対して、すなわちロータリアンでない人達も
含めて奉仕の理想を分かち与える責務のことをい
います。事業および専門職の道徳的水準を高める
こと。あらゆる有用な業務は尊重されるべきである
という認識を深めること。その業務を品位あらしめ
ることとあります。

職業奉仕十二章

１．自分の職業に誇りを持つ事から職業奉仕
は始まる

２．天与の職業を愛情をもって育てる事は職
業奉仕だ

３．どんな仕事でも有用でそれを継続する事
は職業奉仕だ

４．事業の経営に最善の努力をする事こそ職
業奉仕だ

５．社員教育に熱意を注ぐのは立派な職業奉仕だ
６．社員の福祉を図り幸福を願う事は職業奉仕だ
７．業界の発展のために力を尽くすのは職業

奉仕だ
８．職業倫理を高める事は職業奉仕
９．常に相手の身になって共存共栄を図る事

は職業奉仕だ
10．自分の職業の水準と品位を高める努力は

職業奉仕だ



クラブ会報・広報委員会　　　　■表紙写真提供　筑　西　市■

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

氏　 名

岩 崎 晴 男

百目鬼博行

メークアップ場所

結城ロータリークラブ

R財団地区委員研修会

月日

9月3日

9月7日

■メークアップ

免除

4

病欠

0

欠席

7

出席

24

会員数

35

スマイルBOX 堀江　勤 委員長

会 員 誕 生　　石川真二さん
パートナー誕生　　中丸　健さん

▼鈴 木 光 則さん
各奉仕委員長よろしくお願いします。

▼早 瀬 浩 一さん
クラブ奉仕 新井委員長、職業奉仕 佐藤委員長、
青少年奉仕 神山委員長よろしくお願いします。

▼日向野　陽さん
クラブ奉仕、職業奉仕、青少年奉仕各委員長さん
の報告楽しみにしています。

▼永 盛 　武さん
新井・佐藤・神山各委員長さんの卓話を記念して。

▼小 林 一 彦さん
クラブ奉仕、職業奉仕、青少年奉仕の各委員長
御役目の卓話御苦労様です。期待しております。

▼岩 崎 晴 男さん
9/3（水）結城RCにおいて青少年奉仕月間の卓話
をしてまいりました。

▼河 添 康 徳さん
各委員長さん、よろしくお願いします。

▼前 島 賢 彰さん
新井委員長、佐藤委員長、神山委員長、ご報告
よろしくお願いいたします。

▼武 井 宏 樹さん
各委員長のお話しを伺って勉強させていただき
たいと思います。

▼堀 江 　勤さん
クラブ奉仕 新井委員長、職業奉仕 佐藤委員長、
青少年奉仕 神山委員長ご報告お願い致します。

本日の合計 21,000 円
累計 261,342 円

　

出 席 報 告 黒澤昌之 委員長

ムズさんが創設しました。授賞条件は、まず、人を
笑わせ、そして考えさせること。『イグ』には『反対
の』という意味があり、『裏ノーベル賞』とも呼ばれ
てるそうです。
● イグ・ノーベル賞授賞暦
　トーストを床に落とした時にバターを塗った面が
下になりやすいことを実証（1996年物理学賞）、黒
板をひっかく音を人が嫌う理由の分析（2006年音
響学賞）、ガスマスクとしても使えるブラジャーの
開発（2009年公衆衛生賞）など、これまでに数々の
風変わりな研究が受賞してきた。（中略）米紙ボス
トン・グローブは今年の授賞式の記事の中で、『世
界を変えはしないが、クスッと笑わせてくれる研究
に与えられる賞。毎年最低１件は、吐き気をもよお
すような受賞理由が含まれている』と紹介した。
　今年（2012年？）は２分野で日本人が受賞。心臓
移植を受けたマウスにオペラ『椿姫』を聴かせると
長生きすることを見つけた帝京大学の新見正則准
教授らが医学賞に、タマネギの催涙成分を作る酵
素を新たに発見したハウス食品の今井真介研究主
幹らが化学賞に選ばれた。新見准教授はイグ・ノー
ベル賞について、『笑わせるだけでなく、考えさせる、
という部分がいい』と話す。『オペラでマウスが長生
きするなんて、うさんくさいと思うでしょう。でも、
脳が免疫を調整しているとしたら、その仕組みを利
用してあらゆる病気の回復が見込める。まさに、考
えさせる研究なんです』
　授賞式は毎年、ハーバード大構内にある約1,200
人収容のサンダース劇場で開かれる。本家ノーベ
ル賞とは違い、授賞式に参加する受賞者の旅費や
滞在費は自己負担だ。受賞者のスピーチは１分間。
受賞理由の説明だけで場内が笑いに包まれるが、
受賞者はスピーチの中で必ずウケを狙うため、笑いが
絶えない。１分を過ぎると舞台の脇から少女が現れ、
『プリーズ・ストップ。アイム・ボーリング（もうやめて。
飽きちゃった）』と繰り返す。これでさらに爆笑が広
がる。ハウス食品の共同研究で受賞した石川県立大
の熊谷英彦学長は閉会後、『学問を楽しんでしまう
独特の雰囲気に感心した。日本にはこういう賞はな
いので、貴重な経験になりました』と話していた。
　日本人受賞の題目をいくつか紹介します。
　・1992年　『足の臭いの原因物質の特定』
　・1995年　『ハトにピカソとモネの絵を識別させる

ことに成功』
　・1999年　『夫の下着に噴き付けて浮気を検出

するスプレーの開発』
　・2007年　『ウシのフンからバニラの香り成分を抽出』


